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FACULTAD DE CIENCIAS EXACTAS Y NATURALES 
INSTITUTO DE QUIMICA 

 
CONSEJO DE INSTITUTO 

ACTA 04-2016 
 
Fecha: Febrero 11 de 2016 
 
Asistentes: 
Wilson A. Ruiz M.    Director 
Adriana Echavarría I.    Coordinadora Posgrado e Investigación 
Liliana P. Henao R.    Coordinadora de Pregrado. 
Edgar Múnera M.    Coordinador Cursos de Servicio 
Javier Silva     Invitado 
Luis Fernando Giraldo   Representante Profesoral (Suplente) 
 
 
ORDEN DEL DÍA:  
 
1. Consideraciones del Acta Anterior 

2. Informes del Director de Instituto 

3. Asuntos Administrativos de la Dirección  

4. Informes y Asuntos Administrativos de los Coordinadores 

 
DESARROLLO DEL ORDEN DEL DIA  
 
1. CONSIDERACIONES DEL ACTA ANTERIOR 
 
Ninguna observación, se aprueba el Acta 03 del 2016. 
 
2. ASUNTOS ADMINISTRATIVOS DE LA DIRECCION 
 
2.1 informe del Director de Instituto 
El Director de Instituto presenta un corto informe sobre el plan de acción de la Facultad en 
el cual el Instituto se compromete para los próximos dos años a: 
-Obtener el Registro Calificado para TQ en Oriente 
-Presentar y obtener mediante un proyecto lo dotación que falta para completar dotación 
de laboratorios en oriente. 
-Formular una propuesta de viabilidad del programa de Química en Urabá: revisar 
pertinencia, dotación, docentes y modalidad del programa. 
Las actividades anteriores contaran con el acompañamiento del comité de pregrado y el 
comité de calidad. 
 



2.2. Asuntos profesorales 
 
El profesor Wilson Cardona presenta segundo informe de dedicación exclusiva del proyecto 
”Síntesis y determinación de la actividad Leishmanicida y citotóxica de compuestos híbridos 
con núcleo quinolínico”. 
 
Se da trámite ante Vicedecanato. 
 
Se recibe solicitud de dedicación exclusiva de Adriana Echavarría 
Pendiente completar la propuesta para ser recomendada al Consejo de FCEN 
 
La solicitud docente ocasional área de inorgánica queda pendiente por definir perfil de 
acuerdo con necesidades de docencia en pregrado y posgrado. 
 
 
3. INFORMES Y ASUNTOS ADMINISTRATIVOS DE LOS COORDINADORES 
 
3.1. Informes y Asuntos Administrativos de la Coordinadora de Pregrado, Liliana Henao 
La coordinadora del pregrado presenta loso siguientes casos: 

 Jhonny Alejandro Arias torres (cc: 1036649758) (Química). Reposición 
Solicita reconsiderar la decisión de tomada en la reunión anterior con respecto a su 
situación académica (cancelación de cursos) y amplía su solicitud con los siguientes 
argumentos:  

o Asumió de manera errónea que en el semestre 2015-2 estaría permitido la 
cancelación hasta el 100% de avance de los cursos 

o Si realizará una cancelación de semestre, que fue lo que se le sugirió como 
respuesta a su solicitud, quedaría por fuera de la universidad hasta el 2016-
2 pues ya pasaron las fechas para solicitud de reingreso 2016-1. 

o Es estudiante con estímulo académico (presenta evidencia física) lo que ha 
logrado por su buen desempeño académico en el programa (adjunta 
resultados académicos 2014-2 y 2015-1) 

o Hace parte del semillero de Gimnasia y ha hecho parte del grupo que 
representa la Universidad en diferentes campeonatos departamentales de 
este deporte 

o Reconoce que le falto asesorarse mejor para realizar este proceso de 
cancelación adecuadamente 
 

La solicitud se aprueba dado que el semestre 2015-2 fue un semestre atípico en la 
Facultad y se presentaron muchas situaciones fuera de la norma. Además, el estudiante 
presenta argumentos que permiten reconsiderar la decisión del Consejo. 
 

 

 Saida Johana Mosquera Marín (1214715328) (Tecnología Química) 
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Solicita la cancelación del curso Fisicoquímica I (0304348) pues el rendimiento 
académico que ha tenido en el curso no le alcanza para aprobarlo y es el único curso 
que tiene matriculado por lo que es posible que pierda el cupo en la Universidad por 
el promedio que obtendrá (saldría por rendimiento académico insuficiente). No 
quiere pedir cancelación de semestre pues quedaría por fuera un semestre y 
perdería más tiempo. Además, ya hizo solicitud de cambio de versión del programa 
para lograr graduarse en menor tiempo pues considera que esta versión es más 
práctica. 

 
La solicitud se aprueba dado que el semestre 2015-2 fue un semestre atípico en la 
Facultad y se presentaron muchas situaciones fuera de la norma. Además, el caso 
anterior es una situación similar (principio de equidad) 
 

OBSERVACIÓN: las anteriores solicitudes son traídas al Consejo de Instituto porque el 
comité de pregrado está en proceso de conformación 

 
 
 
3.2. Informe del Representante profesoral 
 
- Se espera la visita de pares acreditación programa de química para las fechas de marzo 10, 
11, 12 
-Espacios para el profesor Luis Fernando Giraldo: aclara que los proyectos que adelanta 
tienen financiación porque son en convenio con otros grupos o instituciones pero que no 
están inscritos en la Universidad. Tiene 6 estudiantes de pregrado y ¿? de posgrado 
 
 
La reunión se da por terminada las 11:30 A.M. 
 
 
 

WILSON RUIZ MACHADO 

Director 


